



Región

En Valle del Guamuez ponen en marcha la Central de Beneficios de Cacao en Baba

26 julio, 2021 admin Cacao, Ecopetrol, noticias, putumayo, Valle del Guamuez

Se trata de un proyecto de Agro cacao Emprende que desarrollan Ecopetrol, Socodevi Colombia y la Embajada del Canadá en la subregión del bajo Putumayo.

Fortalecer las capacidades de las empresas asociativas y familiares, es una de las metas alcanzadas gracias al proyecto Agro cacao Emprende que desarrollan Ecopetrol, Socodevi Colombia y la Embajada del Canadá en zonas como Valle del Guamuez en el Putumayo.

Uno de esos fortalecimientos se evidencia en Coprocaguamuez, cooperativa de productores de cacao del Valle del Guamuez, que puso en marcha la Central de Beneficios de Cacao en Baba la cual permitirá generar y establecer procesos estandarizados de calidad en la cosecha y la post cosecha del producto.

Esta iniciativa afianza la cadena de valor del cacao, mejora la productividad y la calidad de los cultivos, aumenta la rentabilidad de las empresas asociativas vinculadas y fortalece el liderazgo femenino en las organizaciones, con la conformación de una red de lideresas en los municipios de Valle del Guamuez, San Miguel y Orito, donde se ejecuta.



Foto: Ecopetrol

Carlos Culchap representante legal de Coprocaguamuez destacó el trabajo articulado de Ecopetrol, Socodevi Colombia y la Embajada del Canadá, pues destacó que “el acompañamiento que han venido haciendo durante varios años a la línea productora de cacao, tanto al cultivo como a la infraestructura ha sido importante para todos los productores. Nos están apoyando en los procesos de mejoramiento de la calidad y así tener un mercado diferente que nos permita mejores rendimientos económicos a los productores”.

Coprocaguamuez, es una organización que tiene una trayectoria de 11 años, y su propósito es promover la línea productiva del cacao a través de procesos de calidad y esto vinculado con una idea de construcción de identidad territorial de paz y cuenta con una base asociativa de 232 asociados.



Foto: Ecopetrol

Comenta con tu cuenta de Facebook

0 Comments

Sort by Newest

Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Me gusta esto:

Cargando...

También te puede gustar



La Agencia Nacional de Tierras advirtió sobre la aparente presencia de falsos tramitadores en Putumayo
10 febrero, 2021



Gasolina bajará \$ 1200 y diesel \$ 800, anuncia el Gobierno Nacional
16 marzo, 2020



Hombre fallece tras lanzarse de un puente en Mocoa
9 marzo, 2020

Los trámites no tienen costo adicional y se entregan de manera virtual.
Por cada documento impreso se debe cancelar el valor de la hoja según el corresponsal

